

# Fairtrade-Markt in der Altstadt

**HOMBURG** (red) Der Verein „Miteinander – füreinander“, der den Homburger Eine-Welt-Laden betreibt, veranstaltet am Samstag, 9. September, von 10 bis 15 Uhr auf dem historischen Marktplatz wieder einen Fairtrade-Markt. Mit dabei sind einige Partnerorganisationen des Weltladens, wie die Vereine „Kinderhaus Kathmandu“, „Hilfe direkt“ und „Natpu Indienhilfe“, die Aktion Peruhilfe, die Entwicklungsförderung Benin, Space Lama und Unicef sowie die Fairtrade Initiative Saarland und der Fairtrade-Kreis Saarpfalz.

Um 11 Uhr eröffnet Bürgermeister Michael Forster die Veranstaltung. Anschließend unterhält die kubanische Band Rody Reyes & Havanna con Klasse im Rahmen des Homburger Jazzfrühschoppens. Um 12 Uhr zeichnet Peter Weichardt von der Fairtrade-Initiative Saarland gemeinsam mit dem Bundestagsabgeordneten Esra Limbacher mehrere Klassen der Robert-Bosch-Schule

als „Faire Schulklasse – Klasse des fairen Handels“ aus.

Der Homburger Eine-Welt-Laden engagiert sich seit 30 Jahren für einen gerechteren Welthandel. Auch im Jubiläumsjahr bietet der Fairtrade-Markt Informationen über den fairen Handel, Kunsthandwerk

aus aller Welt, Kostproben fair gehandelter Lebensmittel, diverse Mitmachangebote, Talks und eine tolle Atmosphäre im Rahmen des Homburger Musiksommers. Die Veranstaltung wird vom saarländischen Ministerium für Bildung und Kultur gefördert.



Lebendig und bunt soll es am Samstag der Fairtrade-Markt auf dem historischen Marktplatz zugehen.

FOTO: THORSTEN WOLF